

Murió un ex Diputado Peronista en un Encuentro con la Policía Argentina

BUENOS AIRES, 3 de enero. (AP, AFP y Latin).—En un enfrentamiento en Rosario, entre guerrilleros "Montoneros" y fuerzas de seguridad, murió el ex diputado de la radicalizada Juventud Peronista, Leonardo Betanin, junto a otros tres insurgentes, se conoció hoy. En tanto, en Mar del Plata fue encontrado el cadáver acribillado de una mujer joven, aparente víctima de comandos de rechistas.

El enfrentamiento entre guerrilleros y fuerzas policiales se produjo ayer, pero hasta hoy se reveló a la prensa a través de un comunicado del ejército.

Leonardo Betanin fue elegido diputado nacional en 1973 cuando fue elegido presidente de la nación Héctor Cámpora. Representante de la Juventud Peronista, renunció a su banca en 1974 por disidencias parciales con el entonces Presidente Juan Domingo Perón.

Junto con Betanin murie-

ron otro hombre y dos mujeres, quienes aún no han sido identificados.

En tanto, fue encontrado el cadáver de una joven mujer. El cuerpo mutilado tenía los ojos vendados y las manos atadas detrás de la espalda, método de asesinato típico de los comandos parapoliciales de derecha que operan en el país.

El cadáver fue hallado en un pequeño lago cercano a Mar del Plata, centro vacacional del Atlántico Sur, 450 kilómetros al sur de Buenos Aires. La víctima tenía unos 20 años y pudo haber sido muerta hace un mes, según las informaciones policíacas.

MUCHOS ASESINATOS EL AÑO PASADO

Más de cuatrocientas personas fueron asesinadas durante 1976 por grupos derechistas, que según opositores al gobierno militar están integrados por policías o militares que actúan en venganza por operaciones izquierdistas. El Presidente argentino, general Jorge Videla, dijo hace dos semanas que algunos agentes de seguridad "cometen excesos".

Precisamente, en relación con el tema, la justicia argentina recibió hoy una denuncia de un dirigente antiperonista, acerca de que los comandos armados de ultraderecha fueron financiados con fondos oficiales.

La imputación fue formulada por Próspero Germán Fernández Albariños, quien es conocido con el seudónimo de "Capitán Ghandi", con el que cumplió funciones policíacas durante la dictadura militar del general Pedro Eugenio Arámburu.

La denuncia acusa al ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, y al ex ministro de Economía, José Gelbard, de haber organizado y financiado con fondos públicos la temida organización conocida como las "tres A".

Fernández Albariños sostiene que la triple "A" la integraban policías fuera de servicios y criminales a sueldo. El personal reclutado "se-

ría de 201 personas clasificadas en 5 categorías, quienes percibieron elevados sueldos y altas compensaciones mensuales".

Por último, el secretario general del Consejo Ecueménico de Iglesias (CEI), Philip Potter, lanzó hoy un llamado al gobierno argentino para que garantice la seguridad de Mauricio López, personaje ecuménico secuestrado el primero de este mes.

López, profesor de teología en un instituto superior evangélico había participado activamente en comisiones de defensa de los derechos humanos.

EXCELSIOR Nueva Versión de "El Inmortal" Sobre la Vida de Carlos Gardel

TUCUMAN, 3 de enero. (ANSA).—La tragicomedia musical de Marta Gavensky "El inmortal" inspirada libremente en la vida de Carlos Gardel, con música de Norberto Califano, será pronto repuesta en un café —concert tucumano, tras su éxito en Buenos Aires. La nueva escenificación se debe a Héctor Posadas, actor, cineasta y director que ha firmado, entre otros, trabajos escénicos como "Los próximos" de Goroostiza y "Zoo story" de Eduard Albee.

La entrega tucumana tendrá escenografía y vestuario de un artista plástico local, Ernesto Dumit. Los principales papeles estarán a cargo de Raúl Schettemberger, en el personaje de Gardel, Nini Armando como Peggy Mery y Alberto Benegas como Carlisa. La producción escénica es de Lucrecia Rosenberg y asociados.

EXCELSIOR

Argentina Reclama las Islas Malvinas

BUENOS AIRES, 3 de enero (AFP).—Al cumplirse un nuevo aniversario de la ocupación de las Islas Malvinas por tropas británicas, en 1833, el Instituto de las Islas Malvinas y Tierras Australes Argentinas señaló hoy que "la soberanía argentina sobre ese pedazo de la patria es innegable, innegociable e indiscutible, como lo es el consagrado derecho a la integración territorial".

EL SOL DE MÉXICO Busca Argentina más Ventas en el Mercado de Hamburguesas

BUENOS AIRES, 3 de enero (AFP).—Un método industrial de control del grado de cocción de la carne molida investiga Argentina, para participar en modo creciente en el mercado de "hamburguesas" de Estados Unidos.

Los estudios, realizados en la Secretaría de Estado de Ciencia y Tecnología, se orientan también a tornar digeribles los cueros y pelos desechados en los mataderos, para convertir esos elementos en alimento para aves.

Según explicó un funcionario de esa dependencia, con tales estudios se procura encontrar nuevas modalidades y áreas de colocación de productos cárneos argentinos en el mercado internacional.

Aclaró, al respecto, que Argentina exportaba en 1972 el 23.5 por ciento del total mundial de ventas de carne y fue descendiendo hasta llegar al 11.5 en 1975.

"No obstante, añadió, debe resultar alentador que las 265 mil toneladas de carnes vacunas vendidas en 1975, hayan crecido hasta 400 mil en 1976.

Si nosotros encontramos un método que nos permita medir el grado de cocción de la carne picada participaremos fácilmente del mercado de las "hamburguesas" de Estados Unidos, que es de gran volumen", añadió.

Según indicó un técnico, el sistema actual para medir la cocción de carnes utilizado en Argentina se basa en las observaciones de jugos rosados.

De tal modo Argentina vende a Estados Unidos carne cocida entubada para fabricar platos preparados, como los de las bandejas llamados "TV Dinner", albóndigas, tacos con carne y otros.

Este tipo de productos tienen la ventaja de no estar afectados por los altibajos cíclicos del mercado de las carnes frescas, "el que depende en gran parte de las decisiones de la Comunidad Económica Europea", según funcionarios locales.